

PlantaDoce.

Entorno

El gasto farmacéutico del SNS se incrementa un 2,1% hasta junio, hasta 5.376 millones

Sólo cuatro comunidades han conseguido reducir su factura referente a la compra de medicamentos. Baleares, Canarias y Murcia han sido los territorios donde más ha aumentado el gasto.

PlantaDoce
6 ago 2019 - 13:45



El desembolso de la Administración pública en materia de sanidad continúa al alza. En el primer semestre, el gasto farmacéutico del Sistema Nacional de Salud (SNS) alcanzó 5.376 millones de euros, un 2,1% más respecto al mismo periodo del ejercicio anterior. Así lo indican los últimos datos provisionales publicados por el Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social.

Durante los primeros seis meses del año, **únicamente cuatro comunidades consiguieron reducir la factura referente a la compra de medicamentos**. Se trata del País Vasco (con una variación interanual negativa del 2,5%), Navarra (1%), La Rioja (0,3%) y Galicia (0,1%).

PlantaDoce.

Al otro extremo se encuentran comunidades como **Baleares, Canarias o Murcia, donde el gasto farmacéutico aumentó muy por encima de la media española**. En el archipiélago mediterráneo, el desembolso relativo a la adquisición de fármacos experimentó un crecimiento interanual del 8,4% entre enero y junio de 2019. La variación en Canarias fue del 6%, mientras que en Murcia fue del 5,2%.

Por otra parte, el número de envases facturados por el Sistema Nacional de Salud entre enero y junio también se ha incrementado, aunque a un ritmo inferior. **En los seis primeros meses del año, el SNS ha financiado la compra de 486,1 millones de envases, un 1,5% más en comparación con 2018.**